

ベンチャーキャピタル（VC）や買収ファンド（投資基⾦）などによるプライベートエクイティ（未公開株）投資は、企業価値を高めるために米国で発達した手法だ。そのため、日本の商慣習や制度になじみにくい部分がある。日本流の未公開株投資の課題や摸索の動きを追う。

当初計画とスレ

一日社の純正研究に引率

社を置くソフト販売のベンチャーエンターテイメント企業が切り出した
追加出資の要請に、日興証券系VC、日興キャピタル
(東京)の投資担当者は絶
叫した。

この企業は「開拓から一億七千万円を初めて超過した昨春には「米国製ソフトの販売・輸入販売を伸ばし株式公開を目指す」と説明していた。経営者は「米社がソフトの納入価格の引き上げを要請してきたため」と弁解するが、自社開拓への切

第2部 日本流に試練①

VCOの経営関与に壁

の出来は、何事も出来ないものだ。

www.12338.gov | 12338热线
心系百姓，情暖人心。

投資先企業の経営に密接に関与し、株式公開などに向けて企業価値を高めさせて作業だ。投資先企業は役員を派遣して経営に積極的に関与するなどの米国流の投資手法を採用していることは少ない。現状では投資先企業の経営状態を十分把握し、リスクを回避できているとは言えない。



リスク回避に知恵絞る

独自に代替策

へすれば、企業
るのに、半年以上も待

特定の経営判断に關する拒否権を持つ株式などを認め、商法改正案をまとめた。VCの手綱さばきには自由度が増しそうだが、投資活動を阻むのは新株発行の規制以外にもある。

目立つ人材不足

特定の経営判断に偏って自己権を持つ株式などを認め、新法改正案をまとめた。JCの手綱さばきには自由度が増しそうだが、投資活動を阻むのは新株発行の規制以外にもある。

らしい日本では一大企業の優秀な人がベンチャーに移るケースは極めて少ない（外資系ヘッドハンティング会社のエゴンゼンガーリングインターナショナル）が現状だ。

やく意中の企業への投資にいが……。歐米流の投資手法を擅ける多くのVCが立ったが、出遅れ感は否めない。

たされている」と宮本啓志員を兼務する。最低でも二回は投資先の取締役会を使わず、オーナーや他の定例会議に足を運び、海外のVCなど主要株主間での出張にも駆り出される。